

## **El PRC anuncia la adjudicación de las obras de mejora del saneamiento en La Aparecida**

*Gochicoa informa a los regionalistas del “buen ritmo” al que avanza el proyecto para prevenir inundaciones que se ha presentado a los fondos europeos*

*Ampuero, 23 de agosto de 2022*

El Partido Regionalista de Cantabria en Ampuero ha anunciado la adjudicación de las obras de mejora del saneamiento en el barrio de La Aparecida, por un valor de 48.190 euros.

Así se lo ha avanzado el consejero de Obras Públicas del Gobierno de Cantabria, José Luis Gochicoa, al Grupo Municipal en el transcurso de una reunión que ha servido para analizar las principales necesidades del municipio.

El portavoz regionalista, Jesús Manuel Díez, ha señalado que esta es una “muy buena noticia” que permitirá acabar con los problemas de salubridad del barrio y “mejorará las condiciones de vida de los vecinos”.

Los trabajos, que han sido adjudicados a la empresa Servicios Yoson, tienen un plazo de ejecución de tres meses.

Asimismo, el consejero ha informado del “buen ritmo” al que avanza el proyecto para prevenir inundaciones en la zona industrial y en el núcleo urbano de Ampuero producidas por la crecida del río Asón que se ha presentado al Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia financiado por la Unión Europea.

En este sentido, el portavoz regionalista ha señalado que “todo apunta a que se concederá en los próximos meses”, lo que es una “enorme satisfacción” para todo el municipio, ya que se trata de un “proyecto fundamental” con el que se espera poner una “solución definitiva” a los problemas que originan las inundaciones.

El proyecto, cuya inversión ronda los 4 millones de euros, consiste en la liberación de espacios fluviales ocupados para rebajar la cota y aumentar la capacidad hidráulica, el retranqueo de las motas existentes junto a las riberas del río, la construcción de motas en el contorno de las zonas urbanizadas, la ampliación de tres estructuras de paso (puentes sobre la carretera autonómica) y la instalación de medidas complementarias, así como la restauración fluvial del Asón a su paso por el núcleo urbano.

Sin embargo, Díez ha lamentado que el Ayuntamiento todavía no haya encontrado una nueva localización para ubicar el campo de fútbol, “que desaparecerá con la puesta en marcha de esta actuación” al encontrarse junto a la margen del río, y ha confiado en que el equipo de Gobierno “haga los deberes” a la “mayor brevedad”.

Durante el encuentro también se han abordado otros asuntos, como la cesión del edificio del Parque de Camineros por parte del Gobierno de Cantabria para ubicar en él la residencia de ancianos.

Para los regionalistas el inmueble se instalaría en una “ubicación idónea”, ya que está a escasos metros de la Plaza Mayor, y “ampliaría considerablemente los servicios que se prestan a los vecinos del municipio”.